

Témoignages de joueurs

Je vois plus le bout

Par [Profil supprimé](#) Posté le 3/05/2018 à 12:06

Bonjour,

Cela fait presque 1 et demi que j'ai mon commerce, je tiens un bureau de tabac dans une petite commune. Ça marche super bien, et il y a 1 an je me suis séparé du père de ma fille par ma volonté. Mais je pense que j'ai complètement déprimé.

Suite de ça j'ai commencé à gratter par ennui .. et là en 6 mois j'ai fait un trou de 10000 euros !!!!!! Au secours !!

Je sais plus quoi faire c'est compulsif.